

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan kasih dan sayang-Nya serta ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini dengan judul **“Gambaran Kejadian Kanker Prostat Dihubungkan Dengan Usia Dan Indeks Massa Tubuh Di RS Al Islam Bandung Periode 2013 – 2018 ”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung (Unisba).

Keberhasilan dalam penyusunan ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari semua pihak. Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof.Dr.H.Edi Setiadi,SH.,MH., selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ismet Muchtar Nur,dr.,Sp.PA(K)., MM dan Fahmi Arief H, dr., SpF sebagai dosen pembimbing, yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran, motivasi untuk memberikan bimbingan, dan mengarahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Prof. Dr. H.A. Himendra Wargahadibrata, dr., Sp.An.,KIC dan Wida Purbaningsih, dr., M.Kes. selaku dosen penguji yang telah bersedia meluangkan waktu untuk menguji hasil penelitian ini.

Ucapan terimakasih juga kepada seluruh dosen, staff serta karyawan yang ada di lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Penulis juga berterimakasih kepada pihak Rumah Sakit Al Islam Bandung yang telah

memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih pula penulis sampaikan kepada Pak Edi selaku staff lab Patologi Anatomi di Rumah Sakit Al Islam Bandung yang telah membantu penulis dalam mengumpulkan data.

Serta terimakasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada papa Ihrul Prianza Prajitno dan mama Amelia Andriani tersayang, telah memberikan dorongan, dukungan, motivasi, dan doa yang tidak pernah putus serta menjadi penyemangat agar penulis mampu menyelesaikan penelitian ini.

Bandung, 21 Januari 2020

Penulis